

平成 27 年 第 1 回 働く女性の家運営委員会

【日 時】 平成 27 年 5 月 22 日 (金) 19:30 ~ 20:30

【場 所】 働く女性の家 1 階 講習室 (和室)

【出席委員】 宮下委員・櫻井委員・安宅委員・吉田委員・大家委員・道上委員 (6 名)

【事務局】 上出 (館長)・小谷

会 議 内 容

1. 開会の挨拶 働く女性の家 館長 上出 功

2. 委員委嘱・任命

委員長・副委員長の互選

委員互選により委員長に宮下氏・副委員長に櫻井氏が選出・承認

3. 議 事

第 1 号議案 平成 27 年度働く女性の家事業計画について

(事務局より説明)

【 質 疑 】

(館 長) 事業予定に記載されている講座の「平日昼」などの記載は、実際に曜日は決まっているのか。

(事務局) 7 月からの骨盤エクササイズは水曜・昼、ちなみにこの講座は 40 分間のコースだったが、先生と相談の上 50 分にのびした。9 月、1 月スタートの骨盤エクササイズ講座は木曜・夜。6 月に開講するリフレッシュヨガは水曜・夜となっている。

(館 長) 現在募集のヨガ講座は男女共同参画事業だが、男性の応募はあったか。

(事務局) 先日 1 名申し込みを検討されている方がいらっしゃったが、辞退された。

現段階では女性 32 名の応募のみで、男性の応募はない。

5 月 27 日が申込み締め切りとなっているが、既に 25 名の定員を超えているため、初めて受講の方優先の上抽選となる。

(館 長) 25 名の定員は守るのか。

(事務局) はい。お一人程度ならば、先生と相談の上受講いただくことも考えられるが、会場となるホールの大きさからいうと、これ以上は受け入れられないため、抽選せざるを得ない。

尚、骨盤エクササイズ講座については定員 20 名となるが、これは運動の過程でゴム

バンドと骨盤枕を使用するため、先生から無償でお貸し頂けるのが20個。

ご自分でお持ちの場合はそれでもよいが、お持ちかどうか募集の段階ではわからないため、現段階では20名までの募集となっている。

(委員) 昨年度の冬にもストレッチヨガ講座をしていたが、この時の参加人数は13人だったのは、何か気候など関係があるのか。

(事務局) 以前、ストレッチヨガの講座は6月頃と9月頃の年間2回開催しており、年数も5年ほどと、毎年開催していたため、寒い時期にも開催していたと知っている方が少なかった。実際に今回の募集で「1月にもしていたと知らなかった、広報を見ていなかった」とお電話で言われる方が何名かいらっしやった。

また、こちらの見解としては、冬の寒い時期は夜にあまり外出されない方も多いようで回数も少なかったためか、毎回応募下さっていた方達の応募、参加は少なかった。

(委員) 希望ではあるが、子どもの同伴可である昼コースの骨盤エクササイズ講座について子どもを連れて出るのがなかなか難しい中、それでも講座を受講しようかと応募してくれたお母さん方には、定員を超えた場合の抽選でも優先して受講できるようにしていただきたい。

(事務局) ご意見いただきありがたい。検討したい。

(館長) 現地集合現地解散の講座はどの講座だったか。

(事務局) ハーブと野菜の寄せ植え講座とピザソースとピザ作り体験の講座が、ハーブ農園ペザンにて開催予定。

第2号議案 働く女性の家自主サークルについて

(事務局より説明)

【質 疑】

(委員) 自主サークルの募集や月謝などは個々に問合せなのか。

(事務局) 直接来館する方、お電話でのお問合せ等あるが、女性の家のホームページには、サークル活動の詳細を記載している。その中で会員を募集しているサークルについては月謝や日時を記載している。

(館長) 募集をしていないサークルもあるのか。

(事務局) 夜および昼のヨガサークルについては、それぞれに会員がたくさん所属されておりホールの広さからも入りきれないため、募集をしていない。

3. その他

- ・働く女性の家自主サークル活動における、水道光熱費の徴収について

(事務局) 現在、自主サークルの皆様には一時間に付き100円の水道光熱費をいただいていたが、先日向陽台公民館より一回100円の徴収としてご案内をいただいた。

女性の家としてもこのご案内に付随し、自主サークルの皆様宛へ水道光熱費の負担軽減に関するご案内を出すこととした。

- ・働く女性の家施設の修繕等について

(事務局) 事務局より、施設の修繕等についてご報告させていただきたい。

23日火曜日に、ボイラー室内にある2階に通じるガス管のバルブより微量なガス漏れが検知されガスが止まっていたが、昨日修繕工事が完了し復旧した。

また、平成25年秋より故障したボイラーを動かす際に使っていた重油タンクが地下に埋まっているが残った重油などは現在放置されており、重油の抜き取り清掃やタンクの埋戻し作業などを業者に依頼し7月か、遅くとも8月までには作業を終える予定で段取りをしている。

(委員) 非常階段の撤去等についてはどうなっているか。

(館長) 役場の担当が現在早く撤去ができるよう動いている。早急に進めたいと思っているので、今しばらくお待ちいただきたい。

4. 閉会